



El INDOT participó en la jornada conmemorativa por el Día Mundial del Donante de Sangre

Con un mensaje de solidaridad y altruismo el Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células (INDOT), entidad adscrita al Ministerio de Salud Pública (MSP), participó en la jornada conmemorativa del Día Mundial del Donante de Sangre que se realizó el viernes 13 de junio de 2014 en la Plaza Indoamérica de la Universidad Central, en Quito.

En el evento, el INDOT contó con un espacio para socializar el tema de la donación de órganos y tejidos, para lo cual los profesionales de la Institución ofrecieron información, respondieron a las preguntas de los asistentes y entregaron tarjetas con mensajes de agradecimiento que los pacientes trasplantados escribieron para sus donantes, a quienes no conocieron, pero les guardan un profundo amor.

En la actividad el personal del INDOT, además incentivó a los participantes a llevar un estilo de vida sano para prevenir enfermedades susceptibles de trasplantes como la cirrosis y la insuficiencia renal, entre otras y para que en un futuro sus órganos o tejidos puedan ayudar a quienes necesitan un trasplante para salvar o mejorar su calidad de vida.

Asimismo en el evento, se colocaron puntos de colecta de los diferentes hospitales públicos y privados en donde las y los ciudadanos demostraron su espíritu solidario donando sangre. Para ser donante de sangre se requiere tener entre 18 y 65 años, pesar mínimo 50 kilos y no ser portador de enfermedades.

La ministra de Salud, Carina Vance, destacó que el objetivo de este evento es concienciar a la población sobre la necesidad de disponer sangre y productos





Instituto Nacional de Donación y Trasplante de Órganos, Tejidos y Células INDOT

sanguíneos seguros, agradeció a los donantes su contribución para salvar vidas e invitó a la ciudadanía a sumarse a la donación voluntaria y repetitiva.

Este año la Organización Mundial de la Salud (OMS) promueve esta fecha con el lema “Dona sangre para las que dan vida. Sangre segura para una maternidad segura”, en directa alusión a proteger a las madres en caso de posibles complicaciones que se puedan presentar en el nacimiento de un bebé.

